

## KATA PENGANTAR

Dengan mengucap puji dan syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan segala nya yaitu berupa nikmat sehat, nikmat bahagia, nikmat ilmu dan telah memudahkan segala urusan penulis di dalam pembuatan karya tugas akhir ini.

Laporan ini merupakan karya tugas akhir penulis yang ditujukan untuk memenuhi syarat kelulusan dan memperoleh gelar sarjana (S1) Desain Interior, di Telkom University dengan judul laporan “Perancangan Interior Bioskop *CGV CINEMAS* Di Mall Olympic Garden Malang” bertujuan untuk memberikan wawasan dan ilmu mengenai perancangan interior bioskop.

Pada kesempatan kali ini, penulis ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada seluruh pihak yang telah membantu di dalam proses penyusunan laporan tugas akhir dan di dalam proses penyusunan lembar kerja interior ini baik secara langsung maupun tidak langsung. Penulis ucapkan terimakasih kepada:

1. Allah Subhanahu Wa Ta’ala, atas segala limpahan rahmat, ridho, dan kasih sayang-Nya yang telah melancarkan semua proses semester ini dari awal hingga akhir perjalanan tugas akhir pada semester ini.
2. Terima kasih penuh haru dan bahagia untuk Keluarga besar, papa dan mama tercinta dan adik tersayang yang selalu memberikan doa dan dukungan ketika penulis mulai lelah dan hilang semangat, namun berkat adanya mereka dan dukungannya penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini dengan hasil yang dapat membanggakan.
3. Terima kasih kepada Ibu dan Bapak dosen yang sudah terlibat secara langsung dalam proses pembuatan karya tugas akhir dari awal hingga akhir ini, baik sebagai penguji maupun pembimbing yaitu : Bapak Rangga Firmansyah, S.Sn., M.Sc selaku Pembimbing I, Ibu Ratri Wulandari, S.T., M.Sc selaku Pembimbing II, kepada dosen penguji Ibu Titihan Sarihati, S.Sn.,M.Sn.,M.Ds , Pak Irwan Sudarisman, S.T., M.T dan Ibu Imtihan Hanom, S.Sn., M.Ds yang telah memberikan ilmunya, dan untuk semua dosen yang pernah mengajar berbagai mata kuliah selama masa kuliah penulis di Telkom University.

4. Kepada seluruh tim dari *CGV Cinemas*, baik dari pusat di gedung AIA central Jakarta maupun di retail-retail yang ada di Indonesia. Terimakasih penulis ucapkan terimakasih banyak atas bantuan, nasihat, dan berbagai ilmu kepada tim desain CGV dan tim struktur CGV Cinemas.
5. Tidak lupa juga terima kasih saya ucapkan untuk teman teman seperjuangan TA pembimbing 1 dan 2, dan semua teman-teman angkatan 2013, senior dan junior yang terlibat langsung atau tidak langsung dalam memberikan dukungan hingga saya dapat menyelesaikan Karya Tugas Akhir yang saya laksanakan ini.

Akhir kata dari kata pengantar ini penulis ucapkan terimakasih banyak kepada semuanya. Semoga laporan ini dapat bermanfaat dan berguna terutama dibidang Desain Interior. Semoga ilmu yang diberikan dapat memberikan tambahan sedikit pengetahuan.

Mohon maaf apabila terdapat kesalahan dalam penulisan ataupun berbagai hal didalam Karya Tugas Akhir ini. Sesungguhnya kesempurnaan hanya milik Allah SWT.

Bandung, Januari 2018

Griselda Nadia Novit

